

18/312025

Le duo Fagon-Hellard fait danser avec son dernier album

● Originaire de Redon (35) mais installés à Brest, Franck Fagon et Jean-Sébastien Hellard viennent de sortir leur dernier album, intitulé « Le Krign était presque parfait ». En toute liberté, le duo présente son nouveau répertoire de danses de Basse et Haute-Bretagne à travers treize titres.

« Nos diverses influences colorent les airs traditionnels et nos compositions. Notre musique est riche et spontanée, parsemée d'improvisation et de fantaisie, où des rondes à la pulsation entêtante alternent avec la poésie envoûtante de quelques valse ou mazurka », expliquent les deux musiciens.

En concert à Landerneau le 16 mai

Une énergie communicative qui irradiera l'assemblée dans le plaisir partagé de la fête lors de leurs prochains concerts, notamment le vendredi 16 mai prochain, au Keltia, à Landerneau.

Le saxophoniste alto et clarinetiste et l'accordéoniste et cornetiste ont déjà foulé les scènes du Festival interceltique de



Franck Fagon (photo) et son acolyte Jean-Sébastien Hellard invitent le public à un voyage poétique.

Lorient (Fil) ou du festival de tradition vivante Bogue d'or à Redon.

Pratique

Le disque est disponible chez tous les bons disquaires et sur le site internet de Coop Breizh, au prix de 15 €.

Contact : Franck Fagon, au 06 81 52 73 88 ou par courrier électronique à l'adresse contact@franckfagon.com.

Site internet : www.franckfagon.com